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An den Bürgermeister 
Gemeinde Bad Essen 
Herrn Timo Natemeyer 
Lindenstr. 41/43 
 
49152 Bad Essen 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
lieber Timo, 
 
 
30 Jahre können auch als Ablauf einer Generation bezeichnet werden.  So fragt man häufig: was hat 
sich in dieser Generation geändert, zum Positiven oder zum Negativen? 
 
Nun bitte ich in der nächsten Sitzung des Rates der Gemeinde Bad Essen am 15.7.2021 um 
Beantwortung folgender Fragen: 
 
Wie viele Quadratmeter Boden wurden in den vergangenen 30 Jahren umgewandelt von Ackerland 
in: 
 

- Bebauungsgebiete 
- in Gewerbegebiete 
 - in Mischgebiete? 
 

Oder umgekehrt: wie viele Quadratmeter versiegelter Fläche wurden entsiegelt und renaturiert? 
 
Wie viele Quadratmeter wurden aus dem Landschaftsschutzgebiet herausgenommen oder dem LSG 
hinzugefügt, bzw befinden sich derzeit noch in nicht abgeschlossener Planung wie am 
Wehrendorfer Berg? 
 
 



 
Wie viele Kilometer  
 

- Straßen	
- Radwege	
- Wasserstraßen	
- Bahngleise	

	
wurden	neu	gebaut	oder	entwidmet?	
	
Wie	viele	Ein-	oder	Mehrfamilienhäuser	wurden	gebaut?	
	
Wie	viele	Höfe	wurden	aufgegeben?	
	
Wie	viele	Einwohner:innen	hatte	Bad	Essen	vor	30	Jahren	und	wie	viele	hat	es	heute?	
	
Wie	viele	Arbeitsplätze	gab	es	in	Bad	Essen	1990	und	wie	viele	30	Jahre	später?	
	
Wie	hoch	war	der	Wasserverbrauch	pro	Einwohner:in	vor	30	Jahren	und	wie	hoch	ist	er	
heute?	In	diesem	Zusammenhang:	wie	ist	die	Entwicklung	des	Niederschlages	in	den	
vergangenen	30	Jahren?	
	

 
 
 
Joachim Lücht 


